

～ 目次 ～

- 1・街角ウォッチング
- 2・F様邸新築工事アルバム  
・工場見学
- 3・変身!!  
ビフォー&アフター
- 4・アイシングクッキーで  
お家作り  
・ハンドメイドショップ  
開催

## こんにちは、『令和』

2019年4月1日に発表された、新しい年号『令和』。天皇陛下の退位に伴い、5月1日から改元されて、明治・大正・昭和・平成から令和に変わりました。「人が美しく心を寄せ合う中で、文化が生まれ育つ・希望に満ち溢れた新しい時代を切り開いていく」という祈りと願いが込められていると政府からの発表がありました。

大型連休が終わり、旅行などでリフレッシュされた方、ゆっくり体を休めた方、スポーツを楽しんだ方、仕事を頑張った方、いろいろですがこれからの新しい時代を明るく楽しい時代を作っていきましょう。(専務)



## 街角ウォッチング



坂井市丸岡町を拠点に活動している社会人のサッカーチーム「坂井フェニックスサッカークラブ」をご紹介します。こちらのクラブは、40年前に発足した「丸岡クラブ」が母体で、現在地域リーグ北信越1部で日本フットボールリーグ(JFL)昇格に向けて上位進出を目指し戦っています。選手やスタッフは地元の方が多く、全国高校サッカー大会の常連校の「丸岡高校」出身の選手が約半分占めます。

また弊社のユーザー様も数名いらっしゃいます。8チームによるリーグ戦は4月から始まっており、9月までにホーム&アウェイ方式で14試合行われます。既に行われたFC北陸(石川)や富山新庄クラブ(富山)には見事勝利し、幸先良いスタートを切っています。会場にはいつもサポーターの方が熱い声援を送って選手たちを後押しし、会場を盛り上げていました。

このチームの前監督は「地元の子供たちが大人になってもプレーしたいと思える魅力あるチームにしたい」という夢がありましたが、今期からは組織全体の運営面でサポートする事となりました。そしてその夢を引き継いだ新監督は「鋭く、そして泥臭く」をチームコンセプトに掲げ、一戦一戦全力を注ぐための準備をしています。新監督は、魅力あるチームとは、まずは実力が伴わなければならないと考えています。そのためにはまずチーム一丸となり選手たちと意見を交換しながら新しい戦術や攻守の切り替えの速さも重視して同じ目標に向かって戦っていくことが必要だそうです。また社会人である選手たちは、仕事と両立しながら競技に打ち込まなければならないので、週3回行っているトレーニングの効率を上げ、次の試合に向けて意識を高めるようにもしているそうです。

次のホーム(丸岡スポーツランド)での試合は、6/23(日)アルティスタ浅間(長野)と対戦します。キックオフは11時からです。時間のある方、是非、会場に足を運んで頂き、声援を送って下さい。頑張れ～坂フェニ!!

